

## **Pflegemutter A.S. aus Wuppertal**

"JEDES KIND als schwächstes Glied unserer Gesellschaft braucht eine 2te Chance, vielleicht gerade deshalb sind wir als überzeugte „FBB-ler“ (Bereitschaftspflege) seit 1992 dabei. Uns wurden seitens des Jugendamtes der Stadt Wuppertal bis heute so um die 85 Kids anvertraut, darunter 35 Jugendliche im Alter von 14-18 Jahren, die wir über eine kurze oder auch längere Zeit ihres jungen Lebens begleiten durften. Unsere 4te Tochter ist mit 5 Jahren als Dauerpflegekind zu uns gekommen und heute mit ihren 23 Jahren eine starke Persönlichkeit geworden, die weiß, wo es im Leben langgeht.

Kein Schicksal dieser Kinder ist identisch und die Gründe für einen Notfall sind vielfältig, sei es durch Krankheit/Tod eines Elternteiles, soziale Schwierigkeiten oder die Unfähigkeit der leiblichen Eltern ihrem Kind ein liebevolles, geborgenes Zuhause zu vermitteln.

Wir möchten diese „Herausforderungen“ nicht mehr missen, jedes dieser Kinder hat unser Leben bereichert.

Viele, viele positive Erfolge und Rückmeldungen „unserer Kids“ entlohnern für die teilweise schwierigen Phasen, die neben der überwiegend schönen Stunden halt auch dazugehören, eben so, wie bei unseren eigenen Kindern.

Was uns immer beeindruckt hat während der nunmehr 2 Jahrzehnte Betreuungsarbeit war die stets zuverlässige und kompetente Zusammenarbeit mit „unserem PFAD“. Wir konnten uns immer auf Unterstützung verlassen, sollte es dann doch mal hier und da eine brenzlige Situation gegeben haben. VIELEN LIEBEN DANK DAFÜR !"